Esprit velo



rente adhérents du Cyclo Fonsorbais ont participé, début avril, à la 15° Cyclosportive, «La Roger-Pingeon», dans 'Hérault. 500 cyclistes ont pris le départ de cette belle course qui rend hommage au coureur Roger Pingeon.

Roger Pingeon, né le 28 août 1940 à Hauterille-Lompnes dans la région du Bugey dans 'Ain, est un coureur cycliste français.

la suite d'une carrière en indépendant qui e vit remporter la Poly multipliée lyonnaise épreuve pourtant ouverte aux professionnels) en 1964, il entame tardivement une carrière professionnelle en 1965 qu'il achève en 1974. Comptant plus d'une trentaine de victoires professionnelles, il a en particulier gagné leux grands tours : le Tour de France 1967 et le Tour d'Espagne 1969. Il s'est également classé second du Tour de France 1969, battu par Eddy Merckx.

Après sa carrière cycliste, il a longtemps été consultant sportif à la Télévision suisse ronande de 1979 à 1998, en général associé au purnaliste Bertrand Duboux. Son frère René, egalement coureur professionnel en 1969, ut son équipier lors de son Tour d'Espagne rictorieux

Aujourd'hui, une course lui rend hommage lans l'Hérault. Le samedi 6 et le dimanche 7 ivril, la ville de Gignac, capitale du Vélo dans Hérault, a accueilli un important rassemblenent cycliste dans le cadre de l'Héraultaise 15ème Cyclosportive «La Roger-Pingeon» omptant pour le Prix de Cyclisme du Départenent de l'Hérault de Cyclisme.

Les Fonsorbais ont honoré Roger Pingeon

30 adhérents du Cyclo Fonsorbais ont quitté Fonsorbes à 5 h 15 pour se rendre à Gignac afin de participer à cette cyclosportive «La Roger-Pingeon».

Fonsorbes ramène le trophée du club le plus représenté

Arrivée 8 h 00 : retrait des dossards, petit café et préparation des vélos, pour se rendre sur la ligne de départ. 500 cyclistes attendaient dans le froid (6°) mais sous un soleil radieux le départ de l'épreuve 100 km avec un dénivelé de 1500 m² cols dont un de 13 km. Après un départ sur les chapeaux de roues 45 km/h, les pelotons se sont formés et il fallait se mettre bien à l'abri pour pouvoir suivre le rythme après 3 h 45 de vélo avec un vent de face 70km/h sur la majorité du circuit. Après avoir franchi la ligne d'arrivée, nos cyclos se sont réunis pour un repas bien mérité. Pas de classement dans les 3 premiers mais le Cyclo Fonsorbais par son nombre de participants est monté sur le podium et a ramené le trophée du club le plus représenté. Il laissera encore une fois dans l'esprit le nom de Fonsorbes auprès des organisateurs!

Après les trophées l'Ariègeoise, La Castraise, voici maintenant La Roger-Pingeon.

Un grand merci à tous les adhérents qui ont participé à cette cyclo malgré le froid et le vent mais la vue des paysages traversés valait bien le déplacement. Cet important projet sportif, concocté depuis de longs mois par le Comité Départemental de Cyclisme en association avec le Comité Départemental de Cyclotourisme, est soutenu par le Département de l'Hérault, la ville de Gignac, la Communauté de Communes Vallée de l'Hérault, le Pays Cœur d'Hérault, l'Office de Tourisme Intercommunal Saint-Guilhem-le-Désert, la Vallée de l'Hérault et un important appui logistique d'Hérault Sport.

Une course pour lutter contre le cancer

Un vaste programme sportif a été proposé à tous dès le samedi. C'est sur le site de l'Espace Culturel et de Loisirs de Gignac que le Grand Car Podium d'Hérault Sport a pris place pour présenter et rythmer tout au long de la journée des animations sportives : courses pour les jeunes licenciés, balade «Vignoble et Patrimoine», randonnées cyclotouristes.

Le dimanche, place à l'Héraultaise, 15ème Cyclosportive «La Roger-Pingeon» inscrite cette année encore, au Trophée Label d'Or mis en place par la Fédération Française de Cyclisme, qui a proposé deux parcours de 156 et 90 km et dont une partie des inscriptions a été reversée à la Ligue contre le Cancer.

Nouveauté 2013 : un seul départ a été donné pour chacune de ces 2 courses.

Dominique Beauchamps Président Cyclo Fonsorbais

